



加茂小学校校報

加茂っ子

発行 令和3年7月20日

文責 坂田英則

か	も	だ	い	す	き		
も	り	も	り	げ	ん	き	
の	び	の	び	や	さ	し	い
つ	こ	つ	ま	な	ぶ		

7月に入り二度の臨時休校は、全く予想していない事態でした。7日にしても12日にしても前日にこれほど降るとは思っていませんでした。最近の局地的な豪雨の予想の難しさを改めて感じました。学校が臨時休校で3日も休みになってしまいましたが、子供たちが元気に登校することができたことは何よりでした。感染症対策に防災対応、子供たちが安心して通える体制づくりを今一度振り返る機会になりました。今回の大雨により被災された皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

忘れてはいけない 赤川の水害

毎年この時期に4年生は赤川の水害について学習します。今年も6月30日に福島眞江さんと藤原慶介さんに来ていただき、体験談をお話いただきました。体験に勝るお話はありません。子供たちはお二人のお話を聞いて、水害の恐ろしさ、避難の大切さを強く感じたようです。



安全に楽しむために 自転車教室開催



6月30日に3年生は自転車教室を行いました。加茂駐在所のお巡りさんから、交差点での渡り方や発進や停止時の安全確認について教えていただきました。夏休みは自転車に乗る機会も増えます。今回習ったことをしっかり守って、事故なく楽しく乗ってほしいと思います。

外国を身近に感じる国際交流

7月15日に雲南市国際交流員のデレクさんに来ていただき外国の文化に触れる学習をしました。1、2年生はアメリカ式のドッジボールを教えてもらいました。子供たちは、いつもと違うルールにもすぐに慣れ、体育館で楽しく活動しました。

戦争実体験のお話を聞いて

7月16日に6年生は、山崎武義さん、土江博昭さんに来ていただき平和学習を行いました。山崎さんは、15歳で召集令状が届き、苦しい訓練の末に海軍に入隊、輸送船で物資の輸送の任務に就かれたそうです。子供たちは、山崎さんの戦争実体験の話を真剣な眼差しで聞いていました。「命を大切に」、「故郷を大切に」という山崎さんのメッセージをしっかり受け取っていました。



戦争に行かれた方のお話を伺うことは年々難しくなっています。これからの学習につながる貴重な機会になりました。

7月・8月の行事予定

7月22日(木) 夏休み開始(～8/25)
 8月10日～16日 閉庁
 8月22日(日) PTA奉仕作業
26日(木) 2学期始業式
 29日(日) 奉仕作業予備日

1学期もたくさんの方のご来校いただき子供たちの学びをお手伝いいただきました。この場を借りて厚くお礼を申し上げます。